

Vorfreude auf die grüne Insel geweckt

Bildung | Irlandklasse besucht Urlaubsmesse und Stuttgarter Flughafen

Villingendorf. Die Irlandklasse der Villingendorfer Werkrealschule fuhr mit ihren Lehrern nach Stuttgart, um dort die Messe Caravan, Motor, Touristik (CMT) und den Flughafen zu besuchen.

Auf der Urlaubsmesse informierte sich die Klasse zuerst am Irlandstand über die grüne Insel. Fragen zu bestimm-

ten Sehenswürdigkeiten wie den Cliffs of Moher oder der Aillwee Cave, aber auch zu kulinarischen Themen und zu Sportarten in Irland wurden gestellt und fachkundig beantwortet.

Als der Wissensdurst der Siebtklässler gestillt war, zogen die Schüler mit einem Rallye-Fragebogen durch die

Messehallen. Es gab viel zu sehen und zu fragen; so verging die Zeit wie im Flug. Nach einem Abendessen in der Stuttgarter Innenstadt spazierten die Zwölfjährigen mit ihren Klassenlehrerinnen, Eugenia Remisch und Birgitt Schlieter, sowie Fachlehrer Stefan Bihl zur Jugendherberge. Am Morgen begab sich die

Irlandklasse zum Flughafen, um hier von Friedemann John, Leiter der Personalentwicklung und Ausbildung, über den Flughafen Stuttgart informiert zu werden.

Während einer Führung wurden sie auf dem Flughafengelände herumgeführt. Nach der Sicherheitskontrolle, die jeder passieren musste, ging es aufs Rollfeld. In einem Bus, der eigentlich Fluggäste zum Flugzeug bringt, drehten sie eine große Runde auf dem Rollfeld und beobachteten viele Starts und Landungen.

An diesem Tag war sehr viel los, was die Schüler freute. Schnell wurden die Handys herausgeholt, um zu filmen und zu fotografieren. In einer Reparaturhalle, in der zwei Flugzeuge standen, durften die Schüler sogar ins Cockpit schauen. Einige setzten sich auf den Platz der Piloten. »Eine einmalige Erfahrung«, freute sich ein Siebtklässler.



Landung gelungen! Alles gut! Könnte man meinen beim Anblick dieser Pilotinnen. Doch keine Bange, sie sind nicht geflogen, haben jedoch Platz im Cockpit genommen.

Foto: Remisch